

THE WILDING

Grant Scicluna



BIOGRAFIE Geboren 1980 in Sydney, Australien. Der von ihm produzierte Kurzfilm FUGUE lief 2004 im Berlinale Panorama und gewann den Förderpreis der New York Film Academy. Er studierte Drehbuch an der RMIT Universität in Melbourne, wo er mehrfach für seine Studienleistungen ausgezeichnet wurde.

BIOGRAPHY Born in Sydney, Australia in 1980, he is the producer of a short film FUGUE which screened in the Berlinale's Panorama section in 2004 and won the New York Film Academy's Fellowship Award. He studied screenwriting at RMIT University in Melbourne where he has received numerous student awards.

FILMOGRAFIE 2003 FUGUE, Kurzfilm, Regie: James Brown, Produzent · 2005 REMEMBERING, Animationsfilm · 2007 FAST LANE, Kurzfilm · 2009 NEON SKIN, Kurzfilm · SCRATCH THE SURFACE · 2010 COLIN THE DOG'S FABULOUS MIDNIGHT ADVENTURE ... AND ANOTHER STORY, Kurzfilm · 2011 GOLDEN GIRL · THE WILDING

Das Jugendgefängnis ist hart für die Zellengenossen Malcolm und Tye. Jeder weiß, dass die beiden ein Paar sind. Weil der friedliche Tye die Angriffe der Mithäftlinge auf sich zieht, ist der durchtrainierte Malcolm sein wichtigster Schutz. Ab sofort darf er seinen Freund aber nicht mehr verteidigen, denn nur eine Schlägerei und er kann den ersehnten Status als Freigänger vergessen. Das wissen auch die anderen im Knast. Der Regisseur gewann 2011 für NEON SKIN den australischen Orlando Award für den besten Queer Short.



Shannon Glowacki, Reef Ireland

Life at a juvenile detention centre is tough for cell mates Malcolm and Tye. Everyone knows that the two are a couple. Quiet Tye often seems to provoke attacks from his fellow inmates; this means that muscular Malcolm is his chief protector. But from now on his lover won't be able to protect him any more because if he's involved in one more fight he can forget his coveted day prisoner status – a situation about which everyone inside is well aware. The film's director won the Australian Orlando Award for Best Queer Short in 2011 for his work NEON SKIN.

Australien 2011

Länge 16 Min. · Format HDCAM · Farbe

STABLISSE

Regie, Buch **Grant Scicluna**
Kamera **Francesco Biffone**
Kameraassistent **James Puli**
Schnitt **Anthony Cox**
Ton **Joel Valerie**
Sounddesign **Emma Bortignon**
Musik **Alison Cole, David Smith**
Production Design **Tim Burgin**
Regieassistent **Stewart Wright**
Maske **Georgia James Toone**
Casting **Jane Norris**
Produktionsleitung **Selena Tan**
Produzentin **Jannine Barnes**

DARSTELLER

Malcolm **Reef Ireland**
Adam **Luke Mullins**
Gav **Frank Sweet**
Tye **Shannon Glowacki**
Simmo **Richard Anastasios**
Bosey **Lachlan Ward**
Junge in Schlägerei **Peter Monea**
Fish and Chip-Verkäuferin **Christina Chidiac**
Krankenschwester **Damien D'Costa**

PRODUKTION

Happening Films Pty
Fitzroy, Victoria, Australien
+61 413 022173
enquiries@happeningfilms.com

WELTVERTRIEB

noch offen